

BOLETÍN No. 126 ->>

El VI Congreso Internacional de Prevención del Suicidio tendrá un gran beneficio social y humano: MAC.

El Departamento de Psicología de la UAA ha colaborado con el ISSEA para combatir el suicidio en la entidad.

Se espera la presencia de expertos internacionales que estudian el suicidio: Ana María Chávez Hernández.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede del VI Congreso Internacional de Prevención del Suicidio, el cual se llevará a cabo el 10 y 11 de Septiembre de 2015, y donde participarán organismos como el Instituto de Servicios de Salud del Estado de Aguascalientes (ISSEA), la Asociación Mexicana de Suicidología y esta Casa de Estudios.

Durante una reunión celebrada en la Institución, el rector Mario Andrade Cervantes afirmó que apoyará con decisión la realización del VI Congreso Internacional de Prevención del Suicidio, pues gracias a este tipo de eventos, se ven favorecidos los habitantes del estado y la comunidad universitaria.

Además, destacó que es esencial el trabajo en conjunto entre el ISSEA, la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Asociación Mexicana de Suicidología para la realización de este congreso, el cual tendrá un gran beneficio social y humano en la población del estado.

Por su parte, Ana María Chávez Hernández, Presidenta de la Asociación Mexicana de Suicidología, aseveró que el VI Congreso Internacional de Prevención del Suicidio permitirá establecer estrategias para analizar comportamientos sociales, el fortalecimiento de los conocimientos del sector salud, académico y de seguridad pública para poder detectar a personas que presenten comportamiento suicida, y posteriormente, se les brinde la atención necesaria.

Asimismo, adelantó que como parte de las actividades correspondientes a este evento, se espera la presencia de ponentes internacionales que estudian el suicidio.

Al respecto, Ana María Chávez Hernández destacó que se espera la presencia de uno de los pioneros de la suicidología contemporánea, proveniente de Canadá, un experto del comportamiento suicida de la Universidad de Michigan de Estados Unidos, además de especialistas de Argentina y Chile.

En su momento, Gerardo Macías López, coordinador de Salud Mental y Adicciones del ISSEA, manifestó que se ha colaborado con el Departamento de Psicología de la UAA para combatir el suicidio en Aguascalientes, pues detalló que es fundamental que exista una sinergia entre sector salud, educativo y la Asociación Mexicana de Suicidología.

De igual forma, Macías López mencionó que se ha tenido un apoyo solidario por parte de la Autónoma de Aguascalientes para desarrollar investigaciones conjuntas en materia de salud, adicciones y prevención del suicidio.

A su vez, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, señaló que el VI Congreso Internacional de Prevención del Suicidio dará una gran proyección a la UAA, pues es una oportunidad importante para que catedráticos y estudiantes se vinculen con investigadores de alto reconocimiento, además de concientizar a la sociedad respecto a este problema de salud.

Cabe mencionar, en esta reunión estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; Gabriela González, encargada del programa Intervención en Crisis del Centro de Comando, Control, Comunicación y Cómputo estatal; Martha Leticia Salazar Garza, jefa del Departamento de Psicología de la Institución, así como Edith Hermosillo, catedrática de esta Casa de Estudios.

